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                    Summary
The total purine content and the content of RNA, DNA, nucleotides, nucleosides and free purine bases has been determined in commercial raw food. After hydrolysing food samples with acid, the total purine content is enzymatically determined as uric acid. For the determination of the nucleic acid content, a method is chosen that allows for the analysis of the composition of nucleic acids. The amount of purine bound in nucleic acids and of purine bound in nucleotides, nucleosides and free bases is very different. The content of nucleic acids is especially high in the innards of veal, pork and beef. In these samples the quantity of purine bound in nucleotides, nucleosides and bases is very small. In trout and herring, however, more purine is bound in RNA and DNA. The same is true of roe, pork and beef muscle. Peas and beans have the lowest total purine content of all the samples examined.


Zusammenfassung
In handelsüblichen rohen Lebensmitteln wird der Gesamtpuringehalt Bowie der Gehalt der jeweiligen Einzelkomponenten DNS, RNS, Nucleotide, Nucleoside und freie Purinbasen ermittelt. Der Gesamtpuringehalt wird nach Säurehydrolyse der Lebensmittel enzymatisch als Harnsäure bestimmt. Für die Bestimmung des Nucleinsduregehalts wird eine Methode gewählt, welche die direkte Analyse der Nucleinsäurezusammensetzung ermöglicht. Die Anteile der in Nucleinsäuren gebundenen Purine und der Anteil der Purine aus. Nucleosiden, Nucleosiden und Purinbasen am Gesamtpuringehalt variieren sehr stark. Besonders nucleinsäurereich sind die Innereien von Kalb, Schwein und Rind. Der Purinanteil aus Nucleotiden, Nucleosiden und Basen am Gesamtpuringehalt ist in diesen Proben gering. Demgegenüber übertrifft in Hering und Forelle der genannte Anteil deutlich den aus DNS- und RNS-Purinen. Das gleiche gilt für Muskelgewebe von Reh, Rind and Schwein. In Erbsen und Bohnen liegt der niedrigste Gesamtpuringehalt der untersuchten Proben vor.
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